



Nombre del alumno: Ana Cecilia Gutierrez Castellanos

Nombre del profesor: Myreille Erendira Rodriguez Alfonso

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Sistemas Administrativos

Grado: 1

Grupo: A

Para que la administración podamos entenderla debemos conocer la perspectiva de la historia que implica a la misma, pues desde tiempos antiguos fue utilizada como medio de organización para las actividades que se realizaban en esos tiempos, desde que el ser humano comenzó a trabajar en sociedad, desde las tribus nómadas comenzaron a llevar a cabo la organización, pues por naturaleza el ser humano es sociable, uno de los avances que la sociedad primitiva ha tenido es la coordinación y la división de trabajo.

Administración Egipcia

Esta administración tuvo mucho que ver con las iniciativas militares de aquí surge la teoría de la estructura jerárquica, con la aparición de la agricultura y la ganadería, se dio el trabajo a los ganaderos y agricultores, pues se intercambiaban los productos que necesitaban para sobrevivir, surge también otros oficios como los tejedores, herreros, alfareros entre otros con ellos también surgió la esclavitud a través de las guerras entre las tribus existentes, de acuerdo a todos los eventos ocasionados la comunidad gentilicia fue desplazada dando paso a la comunidad rural, pues esta fue formada por individuos no unidos entre sí a diferencia de las tribus anteriores.

La organización militar también tuvo influencia en el desarrollo de las teorías de la administración por ejemplo la organización lineal que cada subordinado sólo puede tener un superior fundamental para la función de dirección, con el paso del tiempo la escala de mando trajo consigo la aplicación del grado de autoridad a medida de que las operaciones militares crecían mayor era el número de necesidades que delegar, aun en la época de Napoleón tenía la responsabilidad de vigilar el campo de batalla en su totalidad, pues a medida que tenían mayor alcance las batallas mayor era el número de exigencias que tenía fue entonces donde surge la planeación y organización centralizada.

Los valores socioculturales y de la evolución del pensamiento administrativo, dio pie a que surgiera la Revolución Industrial, sabemos que los valores sociales, junto con las situaciones materiales han llegado a producir el cambio social del individuo pues tienen definido los valores, ideología, situación material y la influencia en la administración que son de mucha importancia tener en cuenta cada uno de estos conceptos ya que nos ayudan a comprender un poco más la evolución de la administración.

A medida de su evolución la administración se ha vuelto una de las áreas mas importantes de la actualidad, la actividad básica de la administración es hacer las cosas a través de las personas ya sea en el área comercial, industrial, etc. a eficacia con que las personas trabajan en conjunto para conseguir objetivos comunes depende principalmente de la capacidad de quienes ejercen la función administrativa

Para que toda organización ya sea comercial, industrial o de servicio funcione tiene que llevar una buena administración para poder alcanzar los objetivos deseados, la administración se plantea de una forma global, se basa en el ambiente interno y en las situaciones externas de la empresa, por lo tanto, el administrador debe desempeñar su liderazgo como estrategia y como creador de estructuras